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Abstract (en)
[origin: CN108928660A] The invention discloses a device that can be combined into a web winder (1) to separate a web. A cutting section (106) of
a separating section (100) extends over the width of the web and is fixedly orvibratingly driven relative to the axis of rotation of a contact roller (8),
and a holding section (130, 140) is rotatably arranged about the axis of rotation. An operating section (102, 104, 105) places the cutting section in
the retaining section, whereby the cutting section is not in contact with the web. The cutting section is moved across the axis of rotation of the device
such that the cutting segment squeezes the web for separation. A sensor system (160) is used to detect at least one state of the separation section.
The web winder winds the web onto the winding shaft by means of a contact roll and a pressing element. The pressing element presses the winding
shaft against the contact roller so that the web is wound on the winding shaft around the circumference of the contact roller. The winder uses the
device to separate the web and monitor the position of the cutting section. The invention also relates to a method for operating a winder.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung ist in einen Vlieswickler (1) integrierbar gestaltet, sodass dieser Vlies mit deren Vorrichtung trennen kann. Ein Schneidabschnitt
(106) des Trennabschnitts (100) erstreckt sich über die Breite des Vlieses und ist in Bezug auf die Rotationsachse der Kontaktwalze (8) ortsfest oder
oszillierend angetrieben, um die ein Halteabschnitt (130, 140) der Vorrichtung rotierbar angeordnet. Ein Betätigungsabschnitt (102, 104, 105) kann
den Schneidabschnitt (106) im Halteabschnitt (130, 140) unterbringen, sodass der Schneidabschnitt (106) nicht mit dem Vlies in Kontakt gelangt.
Der Abschnitt (102, 104, 105) kann den Schneidabschnitt (106) quer zur Rotationsachse der Vorrichtung so bewegen, dass der Schneidabschnitt
(106) gegen das Vlies zum Trennen gedrängt wird. Eine Sensorik (160) der Vorrichtung dient dem Detektieren des Vorliegens zumindest eines
dieser zwei Zustände des Trennabschnitts (100). Ein Vlieswickler (1) mit Vorrichtung kann mit einer Kontaktwalze (8) und einem Druckelement
Vlies auf eine Wickelwelle wickeln. Das Druckelement drückt die Wickelwelle gegen die Kontaktwalze (8), um Vlies um einen Teilumfang der
Kontaktwalze (8) herum geführt auf der Wickelwelle aufzuwickeln. Der Wickler kann das Vlies mittels der Vorrichtung trennen und die Position des
Schneidabschnitts (106) überwachen. Ein Betriebsverfahren für den Vlieswickler (1) umfasst das Wickeln (S2) des Vlieses um die Wickelwelle, das
Detektieren (S3) eines Trennzustands, wenn er vorliegt, das Trennen (S6) des Vlieses, das Detektieren, wenn der Schneidabschnitt gegen das Vlies
gedrängt ist, und in dem Fall das Befördern (S7) des Teilvlieses in Richtung einer anderen Wickelwelle.
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